



 Artikel

RSD-Stiftung • GVB Regional ● 29.10.2025

## Lichtinstallation schmückt Wolfratshauser Kirche

RSD-Stiftung und Raiffeisenbank Isar-Loisachtal eG spenden 5.000 Euro für Kunst, die bewegt.

Mit der Neoninstallation „KEINE GRENZEN“ setzt der Künstler Matthias Wohlgenannt im Rahmen der Wolfratshauser Kunstmeile 2025 ein leuchtendes Zeichen an der Fassade der Kirche St. Michael. Die Installation besteht aus insgesamt vier Wörtern, die in zwei Blöcken angeordnet sind. Der Schriftzug „KEINE GRENZEN“ zieht sich horizontal unterhalb der Dachkante des Kirchenschiffs entlang, während „NACH OBEN“ vertikal am Kirchturm angebracht ist und von unten nach oben verläuft. Diese ungewöhnliche Anordnung lenkt den Blick der Betrachter und eröffnet neue Perspektiven auf das Thema.

Möglich macht dieses Projekt eine Spende der Raiffeisen/Schulze-Delitzsch Stiftung Bayerischer Genossenschaften (RSD-Stiftung) gemeinsam mit der örtlichen Raiffeisenbank Isar-Loisachtal eG. Zu gleichen Teilen stellten sie insgesamt 5.000 Euro für die Umsetzung und die Montage der Lichtinstallation zur Verfügung.



Bei der Scheckübergabe (v.l.): Uwe Massong, Vorstand der Raiffeisenbank Isar-Loisachtal eG, Künstler Matthias Wohlgenannt, Regina Wenninger, Geschäftsführerin der RSD-Stiftung, sowie Dekan Florian Gruber.

Mit „KEINE GRENZEN“ entsteht ein Kunstwerk, das nicht nur optisch beeindruckt, sondern auch zum Dialog und Nachdenken über die Bedeutung von Grenzen in unserer Gesellschaft anregt.



## Regina Wenninger

Vorstandsbeauftragte Mitgliederbetreuung  
Geschäftsführerin RSD-Stiftung  
Mitgliederentwicklung und Kommunikation > Mitgliederbetreuung

📞 +49 (89) 2868-3400

✉️ mitgliederbetreuung@gv-bayern.de